

ASSEMBLEE GENERALE

par voie écrite du 24 avril 2024

Présentation de Nicolas Thommen, candidat au Comité

Nicolas Thommen, General Manager

Chers membres de l'ASGI,

Aussi loin que je me souviens, mon cœur a toujours battu pour le golf. Si je me présente aujourd'hui à l'élection au comité de l'ASGI, j'aimerais vous emmener brièvement dans mon voyage à travers le monde du golf, jusqu'à ce jour, en faisant un petit saut en arrière jusqu'en 2008.



Alors membre de l'équipe nationale suisse amateur, j'ai suivi en parallèle une formation commerciale à la United School of Sports et au GC Heidental. En plus de l'entraînement intensif, j'ai pu découvrir pendant cette période toutes les facettes de l'administration du golf et m'initier au greenkeeping. Parallèlement, j'ai étudié de manière approfondie le thème du design de parcours dans le cadre de ma formation. J'ai passé les mois d'hiver aux États-Unis pour préparer la saison, où j'ai pu, au fil des ans, découvrir de près le monde et la philosophie du golf américain.

Une fois ma formation terminée, la voie était ouverte pour poursuivre mon grand rêve : en 2013, après ma deuxième participation à l'Omega European Masters de Crans, je suis passé au niveau professionnel. S'en sont suivies quatre années passionnantes, stimulantes et, à bien des égards, instructives et marquantes sur le Pro Golf et le Challenge Tour. Une fracture de la main gauche subie sur le Challenge Tour en 2017 a mis fin à ma carrière de joueur professionnel.

Mais mon amour pour le golf est resté, tout comme le plaisir d'être en contact avec des personnes qui partagent cette passion - ou auxquelles je peux transmettre cet enthousiasme. Je me suis donc mis en route pour élargir mon expérience professionnelle dans le monde du golf suisse. C'est au club de golf d'Entfelden que j'ai pris mon premier poste dans le bureau et au greenkeeping.

En 2019, j'ai reçu une proposition d'engagement de l'ASGI - l'occasion parfaite d'élargir mes connaissances à la perspective PGO. Au cours des premières années, j'ai surtout travaillé dans la gestion d'événements pour la Suisse alémanique, puis un peu plus tard, j'ai pris la responsabilité des activités à Dübendorf, où j'accompagne encore aujourd'hui une équipe engagée. Enfin, en janvier de cette année, j'ai été nommé General Manager, poste que j'ai accepté avec grand plaisir.

ASSEMBLEE GENERALE

par voie écrite du 24 avril 2024

Présentation de Nicolas Thommen, candidat au Comité

Une équipe engagée, une expérience dans les fonctions les plus diverses, un réseau établi construit au fil des ans dans le monde du golf suisse, un plaisir au contact d'autres passionnés de golf, associés à ma curiosité, ma volonté d'apprendre et une certaine dose d'humilité, me permettent d'envisager cette nouvelle tâche avec confiance.

Avec mon élection au Comité, je souhaite apporter mon expérience de manière encore plus stratégique et pouvoir ainsi apporter une contribution importante au développement du paysage golfique suisse à ce niveau également.

Je vous remercie chaleureusement pour la confiance que vous m'avez accordée jusqu'à présent. C'est avec une grande impatience que j'envisage la première saison dans ma nouvelle fonction de General Manager, avec, je l'espère, de nombreux moments forts sur le plan sportif ainsi que des rencontres passionnantes sur et en dehors du parcours de golf.



Nicolas Thommen
General Manager, ASGI